



緑のわーわー広場



新春ボウリング大会開催

1月18日(土)総勢41人が参加、家族、友人同士など、12レーンを使用して行いました。ストライク、スペアがでるたび大きな歓声が聞かれ、皆さんおおいに楽しんで頂けたと思います。

皆様、来年もぜひ参加をお願いします。



年齢層	参加人数
幼児～小3	7
小4～小6	10
中高生	0
大人	19
75歳以上	5
合計	41

♪参加者の声♪

友達同士で参加、子ども抜きで楽しんでいます♪

高齢者でも出来るので来年もやってほしい。参加します!

こども育成会



『卒業生へのメッセージ』

6年生の皆さん、卒業おめでとうございます!
6年前小さかった皆さんも4月には中学生、それぞれに小学校生活の思い出がたくさんあることでしょう。1年生の終わりコロナが蔓延した時期、マスクをつけての生活、人との関わり、行動が制限され、先の見えない生活に戸惑うことや寂しい思いもたくさんしましたね。そんな時期を乗り越え、年々たくましさやたくさんの人との関わりや経験で仲間との絆を深め、思いやりや責任感を身につけてきました。

これからも困難なことが多々あると思います。そんな時自分がひとりぼっちではない、親や家族、お友達や地域の人、応援してくれている人は身近にたくさんいることを忘れないでください。その人たちに頼ることがあってもいいと思います。これから皆さんが素敵な出会いに恵まれ、さらに経験を積んで豊かな心を持った人に成長していくよう願っています。

<蔵持キッズで遊ぼう会中止のご報告>

12月に予定していましたがインフルエンザ蔓延のため中止させていただきました。楽しみにしていた子どもたちには大変心苦しい連絡ではありましたが、また次年度の活動にご期待ください。

定例役員会報告(概要)

- 12月度定例役員会 (12月15日)
- ①令和7年度 東・西区長選挙について
- ②令和6年度 空地宅地草刈り事業報告
- ③蔵持地区民生・児童委員活動助成金の要請→承認
- ④班長への住宅地図と総会出席表の調整依頼
- ⑤「ひだまり」太陽光発電設置工事について
- ⑥ごみステーション設置者への謝礼について
- ⑦蔵持地区まちづくり委員会・各部各班報告
- 1月度定例役員会 (1月19日)
- ①令和7年度 定時総会開催について
- ②令和7年度 班長・部会役員の報告について
- ③LINE 導入後の進展状況
- ④「ひだまり」太陽光発電設置工事について
- ⑤ごみステーション設置者への謝礼について
- ⑥カセットガスファンヒーター 10台購入
32,000円/台×10台=32万円→承認
- ⑦蔵持地区まちづくり委員会・各部各班報告

文化交流部

「そば打ち体験教室」

12月8日(日)そば打ち愛好家グループの皆様を講師に迎え開催しました。当日は31組(62名)の方が参加してくださいました。

初参加の方も講師の皆様にご指導をいただきながら、きれいにおそばをつくることができました。体験分はそのままお持ち帰り頂きましたが、自分で打ったおそばの味は、格別だったことでしょう。試食のおそばも「そばの香りがおいしい。」と好評でした。



『編集後記』



12年間使用したガス給湯器を昨年買換えた。その支払いが今年1月。3年前に購入した車の初車検の支払いが2月。ガソリンの補助金制度が無くなった。年金生活者には厳しい年初となった。とほほ!!(もりはら)

お誕生おめでとうございます

東1班 林 柚希(ゆずき)ちゃん
奏汰(そうた)ちゃん

西1班 平山 愛依(うい)ちゃん